

# Yunita Ioru

*by*UNITRI Press

---

**Submission date:** 13-May-2022 10:37PM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1742872764

**File name:** Yunita\_loru.docx (37.64K)

**Word count:** 788

**Character count:** 5402

**STRATEGI MANAJEMEN ASET BUMDES DALAM PENGELOLAAN  
PENDAPATAN ASLI DESA SEBAGAI PENGUATAN EKONOMI PADA DESA  
KALISONGO KECAMATAN DAU KABUPATEN MALANG**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen  
MANAJEMEN**



**DISUSUN OLEH :  
YUNITA LORU  
2018120019**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
MALANG  
2022**

## **RINGKASAN**

Desa Kalisongo sebagai desa yang memiliki BUMDes juga mempunyai strategi perencanaan terkait kegiatan yang akan dilakukan kedepannya dan juga adanya sistem koordinasi yang baik antara pengelola BUMDes dan lembaga desa seperti penggunaan anggaran dan juga pelaksanaan unit usaha yang akan dilakukan. Desa kalisongo sebagai suatu lembaga juga mempunyai sistem strategi pelaporan keuangan yang dikelola oleh BUMDes seperti pelaporan per triwulan dan tahunan. Hasil dari strategi pengelolaan pendapatan asli desa BUMDes sejahtera bekerja sama dengan lembaga desa terkait penggunaan anggaran yang akan dikeluarkan untuk penguatan ekonomi masyarakat dibidang kesehatan dan pendidikan.

**Kata kunci: Strategi, pengelolaan, BUMDes,**

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1. Latar Belakang

Adapun hal yang menakutkan dalam hal penyelenggaraan pembangunan di Indonesia adalah kemiskinan selama ini baik tingkat nasional maupun tingkat pedesaan. Berbagai upaya telah diupayakan untuk mengurangi kemiskinan yang banyak menimbulkan permasalahan di desa namun adanya beberapa pihak yang bergantung dengan beberapa pihak di masyarakat pedesaan sehingga sulit untuk keluar dari persoalan tentang kemiskinan. Namun hal tersebut tambah diperparah kurangnya sosialisasi yang diberikan oleh pemerintah pusat, pemerintah daerah kepada masyarakat pedesaan sehingga desa dan masyarakat sangat susah keluar dari persoalan tentang kemiskinan sekalipun masyarakat benar-benar berupaya keluar dari persoalan kemiskinan, namun tanpa adanya dukungan dari pemerintah pusat maka akan semakin parah dan bertambah angka kemiskinan.

Dalam usaha mendapatkan apa yang sudah direncanakan merupakan suatu hal yang utama dalam pembangunan nasional desa dan pemerintah untuk mencapai tujuan yang sesungguhnya akan disejahterakan, pembangunan desa merupakan hal yang diutamakan karena pembangunan nasional sangat bergantung dengan keterkaitannya untuk pembangunan desa untuk pemerataan daerah yang terpencil.

Adanya campur tangan oleh pemerintah banyak peluang yang diciptakan, inovasi masyarakat untuk bisa meneruskan alat-alat ekonomi yang jadi halangan. Dari sistem ekonomi atau mekanisme kelembagaan yang tidak berjalan sesuai yang direncanakan karena adanya pihak yang saling bergantung untuk mendapatkan bantuan dari pemerintah karena kurangnya semangat dalam diri.

kemerdekaan daerah adalah suatu strategi pemerintah daerah yang kapasitasnya untuk meningkatkan penghasilan desa dalam mengembangkan dan memajukan daerah setempat.

Pelaksanaan kebebasan dalam mengurangi apa yang menjadi beban daerah di Indonesia, yaitu memberikan leluasa bagi pemerintah untuk mengontrol potensi sumber daya yang dimiliki atau aset milik desa diantaranya pemerataan, mendorong apa yang dimiliki oleh daerah dan dengan potensi yang dimiliki dalam diri. Adanya kekuatan dan wewenang yang dimiliki oleh pemerintah desa dalam mengarahkan atau bertanggungjawab tentang kepentingan daerah setempat untuk bisa menjaga harta kekayaan yang dimiliki oleh desa.. mengelola desa yang baik merupakan bagian dari asset yang cukup baik dalam melakukan pembangunan untuk

mempertahankan ekonomi masyarakat, sehingga desa membutuhkan suatu tempat sebagai kemandirian dalam pembangunan dan peningkatan asli desa.

Kehadiran BUMDes diandalkan untuk dimanfaatkan sebagai daya dorong utama ekonomi masyarakat pedesaan diharapkan untuk meningkat pendapatan asli desa, terutama desa yang belum matang atau desa yang perekonomiannya masih rendah. Keberadaan BUMDes dibentuk oleh pemerintah dengan melihat apa yang sesuai dan dibutuhkan oleh desa, dengan menonjol semakin banyak peluang BUMDes untuk mengawasinya.

Desa Kalisongo yang mudah dikunjungi oleh pendatang maupun masyarakat sekitar bertempat di Kecamatan Dau Kabupaten Malang dan mempunyai badan usaha milik desa (BUMDes). Sumber daya dan potensi yang dimiliki Desa Kalisongo meliputi sumber daya alam serta penghasilan atau asset yang dimiliki untuk menunjang sumber daya dalam mengelola asset sangat dibutuhkan untuk merencanakan strategi dalam mendukung kontribusi yang semakin meningkat. BUMDes diupayakan dapat menunjang untuk menjalankan roda perekonomian dipedesaan. Aset-aset atau ekonomi yang dimiliki oleh desa harus dikelola dengan baik dan sungguh-sungguh.

Desa kalisongo mempunyai masyarakat yang sekitarnya bekerja sebagai petani, buruh tani, pengrajin dan peternak, diharapkan dengan adanya BUMDes memiliki peluang dalam mewujudkan keinginan atau transformasi kehidupan dalam menjalankan perekonomian masyarakat pedesaan dan diharapkan dapat meningkatkan pendapat yang dimiliki oleh desa sehingga perekonomian desa semakin membaik untuk kedepannya.

## **2. Rumusan Masalah**

1. Bagaimana strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian?
2. Apa Saja Faktor Penghambat dan Pendukung strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian?

## **3. Tujuan**

1. Untuk Mengetahui Bagaimana strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian

2. dapat mengetahui Apa Saja Faktor Penghambat dan Pendukung strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian

#### **1.4 Manfaat Penelitian**

1. **Praktis** hasil survey diharapkan untuk memberikan manfaat dan informasi yang berguna kepada pemerintah desa Kalisongo terkait strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian.
2. **Secara Akademis** hasil survey diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang dalam memecahkan masalah terkait strategi manajemen BUMDes terhadap pengelolaan pendapatan yang dimiliki oleh desa sebagai kekuatan perekonomian.

# Yunita Ioru

## ORIGINALITY REPORT

9%

SIMILARITY INDEX

9%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	3%
2	<a href="http://repository.radenintan.ac.id">repository.radenintan.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://rickyhadiway.blogspot.com">rickyhadiway.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://www.lintashukum-indonesia.com">www.lintashukum-indonesia.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://unitri.ac.id">unitri.ac.id</a> Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On